

# 10 de junio de 2025

### **Primeras Planas**

Exportan 6% menos de autos

Trump y redadas dan frenón a migración de mexicanos

EU multiplica su fuerza militar en Los Ángeles

Trump despliega a 700 marines y California interpone demanda

El Pentágono moviliza en Los Ángeles a 700 marines

Redadas se centran en 10 ciudades de EU; ONG estiman 2,500 detenidos

Pide trato justo para migrantes

Contra las fotomultas

Al menos: "un equipo digno"

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Combaten fraudes en compra-venta de vehículos

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, reinauguró un módulo en Iztapalapa para la compra-venta segura de vehículos, dentro de la Estrategia contra el robo de unidades y autopartes. Advirtió que el modus operandi de los defraudadores es ofrecerlos a bajo costo en redes sociales. La población tendrá acceso a cotejar documentos y será asesorada durante el proceso. Por su parte, **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, adelantó que habrá dos módulos más de este tipo, uno se localizará en Doctor Vértiz, en la alcaldía Cuauhtémoc, y el segundo en Balbuena, en Venustiano Carranza. La Jornada / El Universal / La Razón / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / El Sol de México / El Financiero / Metro / 24 Horas / Eje Central / + Chilango Sin mención Reforma / La Prensa / Ovaciones / Reporte Índigo / El Gráfico / Basta

# Para dar apapacho

Más de 50 presos de los reclusorios Oriente, Sur y Norte, y de la Penitenciaría, elaboraron varios productos, cuyo costo es de entre 100 y mil 200 pesos, que pueden ser un regalo este Día del Padre, informó la **SSC**. Reforma / Metro / 24 Horas

### En Cuauhtémoc lanzan la nueva Brigada Tormenta

Para brindar atención inmediata a reportes de inundaciones y encharcamientos por lluvias, la alcaldía Cuauhtémoc puso en marcha el programa "Brigada Tormenta", aseguró la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, al encabezar el banderazo de salida en la explanada de la alcaldía. Se trata de siete camiones vactor, siete brazos hidráulicos, retroexcavadoras, camión de volteo y cuatro unidades pickups, detalló el director de servicios urbanos de la alcaldía, Mauricio González. El funcionario mencionó que estas unidades estarán acompañadas de unidades de Protección Civil, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y 120 personas trabajando para atender las emergencias. <u>El Universal</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>24 Horas</u>

# Resguardan hospital

Policías con equipo antimotines se movilizaron en el Hospital General de Balbuena, luego de que un grupo de personas intentaran sacar a un hombre que estaba bajo custodia, presuntamente por un ataque con arma de fuego en contra de dos personas en la alcaldía Iztapalapa. <a href="Excélsior"><u>Excélsior</u></a>



# 10 de junio de 2025

# En casi 5 años han atropellado a 327 policías en retenes; detienen al 75% de los responsables

A mediados de este año, un total de 327 policías de la **SSC-CDMX** han sido atropellados por conductores de autos y motocicletas particulares mientras se encontraban en sus jornadas laborales, de acuerdo con datos obtenidos por vía transparencia. De acuerdo con datos de la SSC, los esguinces han sido la lesión más recurrente con 184 casos; en segundo lugar, se encuentran las fracturas con 64 afectados, seguidas por heridas en distintas partes del cuerpo, con un total de 29 policías y traumatismo craneoencefálico con 13 casos. Pese a este número de lesiones y muertes, sólo se ha logrado detener al 75% de los agresores La Prensa / El Sol de México

#### Persiste impunidad para faltas de motociclistas

En medio del caos vehicular que caracteriza a la CDMX, una imagen se ha vuelto cotidiana, motociclistas zigzagueando entre los autos, ignorando semáforos y en muchos casos, circulando sin casco. A pesar de que el Reglamento de Tránsito lo prohíbe. prácticas como rebasar entre vehículos en movimiento, transportar menores y no portar equipo de seguridad siguen siendo comunes en la capital. Luis Alberto Díaz Gutiérrez, inspector jefe y director de Control de Estacionamiento de la CDMX reconoce que existe resistencia por parte de los motociclistas al momento de ser sancionados. Excélsior / Diario Imagen

### Imprimen lista de los más votados

El reporte con los votos que obtuvieron todos los candidatos a las magistraturas y los juzgados en la elección judicial se imprimió y firmó en el IECM. Ese proceso apunta a los que serán los próximos juzgadores de la ciudad, pues se trata de un listado que va del más al menos votado para cada cargo, por lo que se usará para la asignación de los espacios. Sin embargo, antes de esa asignación de cargos, el IECM solicitó a la **SSC**, a la FGJ local, al Registro Civil y a otras autoridades verificar si alguno de los candidatos se encuentra bajo alguna condición que le impida asumir el cargo. Excélsior

#### Contra las fotomultas

La CDMX vivió una mañana caótica debido a bloqueos simultáneos protagonizados por taxistas inconformes con el sistema de fotomultas. Desde primeras horas, los manifestantes se concentraron en calzada de Tlalpan y extendieron su protesta a la Glorieta de Insurgentes. Más de 100 vehículos se desplazaron hacia Eje Central y 5 de Mayo con la intención de llegar al Zócalo. Frente a la sede de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los taxistas exigieron atención inmediata a sus demandas, principalmente la cancelación de las fotomultas que consideran injustas y excesivas. Reforma / El Universal / La Jornada / El Heraldo de México / El Sol de México / Ovaciones / 24 Horas / El Gráfico / Basta

# INAH revela dimisión de jefe de seguridad

Una semana después de que varios recintos del INAH cerraran por falta de personal de vigilancia, Pedro Alberto Velázquez renunció a la Dirección de Seguridad y Resguardo del Patrimonio Cultural de la dependencia. Los cierres se debieron a que la empresa SSS Asistencia y Supervisión, en conjunto con Sistemas Prácticos en Seguridad Privada, sustituyeron a la **Policía Auxiliar** y no proporcionaron la cantidad suficiente de custodios previstos. Reforma / Milenio / La Razón / La Jornada / El Heraldo de México

# Detienen a 3 y aseguran narcóticos en cateo

Resultado de trabajos de investigación de gabinete y campo, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con agentes de la FGJ y con apoyo de las Secretarías de la Defensa, de Marina y la GN, ejecutaron dos órdenes de cateo en inmuebles de las alcaldías Gustavo A Madero e Iztacalco, donde fueron aseguradas dosis de aparente cocaína y marihuana, entre otros tipos de posible droga, además detuvieron a dos mujeres y un hombre. <u>El Heraldo de México</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Basta</u>



# 10 de junio de 2025

### Asesinan a hombre en la carretera México-Cuernavaca

Un hombre fue asesinado en la carretera México-Cuernavaca, a la altura de calle Azucena, en la colonia San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan y en la agresión una mujer que lo acompañaba resultó herida. De acuerdo con reportes **policiales**, la víctima fue atacada por un par de sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta, los cuales presuntamente pertenecen a la célula criminal Los Mojarras y quienes en días anteriores habían extorsionado a la víctima. El Universal / Excélsior / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

### Ultiman de 9 tiros a un joven; llegaba a su casa

Un joven fue asesinado de, al menos, 9 balazos la noche del domingo, minutos antes de las 23:00 horas, en la calle Venustiano Carranza esquina con José Bocanegra, alcaldía Iztapalapa. Autoridades capitalinas ya investigan lo sucedido para dar con el o los responsables. Los vecinos, ante la continua detonación del arma de fuego, llamaron de inmediato a las autoridades para que realizaran la revisión de la zona. Elementos de la SSC llegaron al lugar. La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico / Basta

#### Atoran a tercia de estúpidos

Tres Hombres fueron detenidos en Milpa Alta por elementos de la **SSC**. Los agentes les marcaron el alto y les pidieron que se bajaran para revisarlos. Les hallaron dos armas de fuego, 42 bolsitas con pastillas, 19 envoltorios de posible cocaína en piedra, dos bolsas con marihuana, 59 cartuchos útiles y dos celulares. Metro

### Se lleva todo lo que encontró a su paso

Un vehículo de carga con más de veinte toneladas de piezas avícolas congeladas terminó estrellado en el asfalto tras impactar contra la infraestructura urbana. Aunque equipos de emergencia intentaron controlar la situación, les ganaron varios curiosos que comenzaron a sustraer el contenido del tráiler antes del aseguramiento de la zona, lo que desató una rapiña que ni los policías la **SSC** ni personal de Protección Civil pudieron frenar. Basta

# Acuchillan en un asalto a creador de contenido

Francisco Orozco, mejor conocido como Pacorvette, quien es generador de contenido de autos en redes sociales, fue acuchillado en el cuello por un hombre que intentó robarlo sobre calle Wilde, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes lograron la detención del responsable. Reforma / Metro / El Gráfico

# Esquivan pormenorizar fondo para búsquedas

La dirigencia del PAN aseguró que diferentes dependencias no han podido informar el origen y el destino de los 255 mdp que el Gobierno de la Ciudad anunció para fortalecer la búsqueda de desaparecidos. A través de una solicitud de transparencia, Acción Nacional pidió a la Jefatura de Gobierno detalles sobre los recursos, la cual respondió que se trataba de una atribución de la Secretaría de Administración y Finanzas. Al preguntar a esta dependencia, contestó que las autoridades competentes eran la SecGob, la de SSC, el TSJ, las Comisiones de Búsqueda de Personas y Atención a Víctimas, además de la FGJ. Reforma

# Columna Capital político: El operativo del concierto / Adrián Rueda

El tema viene a cuento porque la noche del pasado 30 de mayo, a unas horas de realizarse las desangeladas elecciones judiciales, efectivos de la **Policía capitalina**, acompañados por soldados de la Guardia Nacional, desalojaron el Multiforo Alicia, de la colonia Santa María la Ribera. Por eso Clara Brugada se apresuró a aclarar en redes que el operativo no estaba autorizado por nadie de su gobierno y que daría de baja a los mandos que lo ejecutaron, la explicación no satisfizo a nadie. Hasta parece que alguien quiso ponerle un cuatro a Clarita a unas horas de la elección judicial. Excélsior



# 10 de junio de 2025

### Columna Plaza Central // Cambio / Juan R. Hernández

La jefa de Gobierno, Clara Brugada avanza en otro frente: la seguridad ciudadana. La reinauguración del Módulo de Compra Segura en Iztapalapa y su impacto en la reducción del robo de autos (58.4% menos en siete años) muestra que las políticas públicas pueden ser efectivas si son cercanas a la gente. <u>Basta</u>

### Columna Binoculares: ¿Cuál es la verdad?

El escándalo por la ausencia de seguridad que provocó el cierre de varios museos administrados por el INAH ya cobró su primera víctima. Se trata del encargado de Seguridad y Resguardo del Patrimonio Cultural, Pedro Alberto Velázquez Castro, quien según dicen "renunció" al cargo y pues le fue aceptada su dimisión. Más allá de informar la baja, el gobierno federal debería dar a conocer lo que pasó con ese contrato y cómo es que de la nada regresa la **Policía Auxiliar** a resguardar los inmuebles museísticos, cuando ni siquiera había presentado una propuesta. El Gráfico

### **Columna Circuito Interior**

Todavía faltan 80 días para el Maratón de la CDMX, pero el Gobierno capitalino ya se metió de lleno a una de las más grandes pruebas de resistencia: ¡negociar con los taxistas! Tras la marcha de ayer, en la que choferes exigieron nada más y nada menos que les eliminen adeudos por infracciones y de paso que se cancelen las fotocívicas, a más de uno sorprendió que la respuesta fuera que iban establecer mesas de trabajo para ver qué sí y hasta dónde no. Cuentan que, resulte lo que resulte de estos diálogos, no habrá un final feliz. Reforma / Columna Línea 10 Metro

#### Columna Rozones

Tras la crisis de seguridad en los museos, que provocó el cierre temporal de varios de ellos, cayó quien fuera el encargado del área de resguardo del patrimonio del INAH, Pedro Alberto Velázquez Castro. Ayer, en un comunicado de la Secretaría de Cultura, se informó que la titular de esa dependencia, Claudia Curiel, instruyó al director del Instituto, Diego Prieto, aceptar la "renuncia" del funcionario señalado y además buscar que la Policía Auxiliar de la CDMX o instituciones análogas en otras entidades se hagan cargo de la tarea de resguardar las instalaciones. La Razón

## Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 25/2025 por el que se expiden los Lineamientos para la conformación y funcionamiento de los grupos musicales de la Secretaría. Gaceta Oficial de la CDMX

# Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-008-2025.- Convocatoria 06.- Contratación del servicio de impermeabilización para diversos inmuebles de la Secretaría. Gaceta Oficial de la CDMX

### **Policiaco**

### Roban siete camionetas de agencia

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron el reporte y tomaron conocimiento del robo de siete automóviles de lujo de un establecimiento comercial ubicado en la colonia Unidad Habitacional Lindavista Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Diario de México



# 10 de junio de 2025

### Derrapón mortal en Paseo de la Reforma

Un motociclista perdió la vida al derrapar sobre Paseo de la Reforma y calle Grutas, en la colonia Bosque de Chapultepec Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona y revisan las cámaras de videovigilancia para descartar que la víctima haya sido golpeada por algún otro vehículo. La Prensa / Basta

# Muere pareja en moto en avenida Chapultepec

Una pareja de motociclistas perdió la vida tras protagonizar un accidente sobre avenida Chapultepec a la altura de la calle Toledo, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Ángel, quienes resguardaron el lugar. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

### Muere hombre al caer en canal en aguas negras

Un sujeto perdió la vida al caer a un canal de aguas negras ubicado en Canal Nacional, entre las colonias Santa María Tomatlán y CTM Culhuacán, en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Coyoacán. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** y personal de Protección Civil, quienes apoyados con lanchas y algunas sogas, orillaron el cuerpo hasta la superficie para rescatarlo. Presuntamente cayó al canal, ya que se rompió el barandal de protección. Basta

## Hombre perece embestido por un automóvil

Un hombre murió al ser embestido por un vehículo cuando intentaba cruzar la avenida Desierto de los Leones. El conductor se dio a la fuga, vecinos llamaron a servicios de emergencia. Personal del ERUM atendió al hombre, pero éste ya no contaba con signos vitales. Elementos de la **SSC** arribaron al lugar, por lo que realizaron el acordonamiento en espera de los peritos. La Prensa / Metro

### En Iztapalapa taxi olía a muerto

El mal olor alertó a comerciantes de Iztapalapa que encontraron el cadáver de un hombre en un taxi que comenzaba a descomponerse. **Policías** acudieron al sitio. El Gráfico

#### Infartado

Un hombre sufrió un infarto cuando caminaba por el cruce de Marina Nacional y calle Felipe Carrillo Puerto, en la colonia Tacuba, de la alcaldía Miguel Hidalgo. El peatón se desvaneció, paramédicos y **policías** llegaron al lugar, pero no pudieron hacer nada. El Gráfico

# Justicia

### La violencia familiar aumentó 20%

El delito de violencia familiar registró un incremento del 20% en la alcaldía Venustiano Carranza durante el primer cuatrimestre del año, al pasar de 180 carpetas de investigación iniciadas en enero a 216 denuncias en abril, según datos de la FGJ. Pese a estas cifras, la administración de Evelyn Parra no ha presentado estrategias claras de atención para mujeres y menores de edad, quienes son las principales víctimas en contextos de violencia doméstica. Excélsior



# 10 de junio de 2025

### Acuerdan atención a animales maltratados

Tlalpan y la Fiscalía General de Justicia firmaron un convenio de colaboración para brindar atención a perros y gatos que han sido víctimas de delito. Mediante éste, la FGJ se compromete a dar seguimiento a todas las denuncias de este tipo que generen en la alcaldía, coordinar operativos de rescate cuando se requieran y encargarse del resguardo legal de los animales. Reforma

# **Imagen Destacada**



